

Steyr Automotive bleibt verlässlicher Partner:

Steyr, 25. Juli 2022

3.000 Euro Spende für Vita Mobile Steyr

Anlässlich des Defilees der Ennstal Classic durch das Werk von Steyr Automotive am Freitag, 22. Juli 2022, wurde ein Scheck über eine Spende von 3.000 Euro von Steyr Automotive an Vita Mobile Steyr überreicht.

„Historie und Moderne, Empathie und Respekt für das Alte mit Offenheit und Fokus auf das Neue – das verbindet uns und mit dieser Symbolik bilden die Schmuckstücke der Ennstal Classic bei uns im Werk eine schöne Brücke zu unserer Kooperation mit Vita Mobile“, so Dr. Birgit Pfefferl, Head of Corporate Communications bei Steyr Automotive. „Mit 3.000 Euro fördern wir auch heuer das langjährige gemeinsame Projekt „Zeit für dich“ und damit den sozialen Kontakt und Dialog zwischen den Generationen!“

Generationen-Dialog über die Jahrzehnte hinweg

Vita Mobile unterstützt Menschen, die aufgrund von altersbedingten und/ oder gesundheitlichen Beeinträchtigungen in ihrer Mobilität eingeschränkt sind. Insbesondere wird ein Besuchs- und Begleitsdienst unter professioneller fachlicher Anleitung für sogenannte „Tandems“ koordiniert, die Zeit miteinander verbringen.

Konkrete gemeinsame Tätigkeiten sind, einfach da sein und zuhören, vorlesen, singen, musizieren, basteln, handarbeiten, Gesellschaftsspiele, Begleitung zu Arzt- oder Therapieterminen, Ausflüge, Urlaubsbegleitung, kulturelle Aktivitäten (Konzert, Kino, Ausstellung, etc.), Kaffeehausbesuch, religiöse Aktivitäten, spazieren gehen, gemeinsame Einkaufsfahrt, etc.

So wird einer Vereinsamung entgegengewirkt und die Teilhabe am gesellschaftlichen Leben sowie die Strukturierung des Alltags gefördert.

Personen aus der Werksfamilie am Standort Steyr (ehemalige MitarbeiterInnen, nahe Angehörige von MitarbeiterInnen), die Bedarf und Interesse an den angebotenen für sie kostenlosen Diensten haben, können ihren Bedarf anmelden.

Aktive oder ehemalige MitarbeiterInnen, die Interesse haben, diesen Menschen einen Teil ihrer Freizeit und damit Freude und Abwechslung im Rahmen eines Freiwilligen-Dienstes zu schenken, können mitwirken.

Steyr Automotive gewährleistet mit seiner Spende eine entsprechende fachliche Betreuung des Projektes, Koordinationsarbeiten, Spesenersatz etc., die bei Vita Mobile anfallen.

Steyr Automotive ist ein oberösterreichisches Unternehmen im Herzen Europas. Wir stehen für höchste Produktionskompetenz, moderne Infrastruktur und vor allem top qualifizierte MitarbeiterInnen. Qualitätsbewusstsein, Innovationsgeist und Teamwork sind unsere Philosophie.

Wir etablieren in Steyr ein Kompetenzzentrum für die Mobilitätsanforderungen der Zukunft. Die Technologieoffenheit für nachhaltige Antriebskonzepte in Synergie mit mehr als hundertjähriger Erfahrung in der Entwicklung und Produktion von Nutzfahrzeugen sind die Basis unserer Fahrzeuge aus Steyr für den internationalen Markt.

Darüber hinaus sind wir mit flexiblen und schnell hochfahrbaren Produktionskapazitäten der Partner für unsere Kunden im Rahmen von industrieller Auftragsfertigung.

Die Geschäftsführung haben DI (FH) Johann Ecker, Dipl.Ing. Süleyman Kocak und Mag. Florian Mayrhofer inne.

Aktuell arbeiten rund 2.000 Beschäftigte am Standort.

Für **Rückfragen** wenden Sie sich bitte an:
Dr. Birgit Pfefferl
Head of Corporate Communications

Steyr Automotive GmbH
Schönauerstraße 5
4400 Steyr/ Austria

T +43 7252 585-2025
M +43 664 8462154
E birgit.pfefferl@steyr-automotive.com
W www.steyr-automotive.com

Foto in der Anlage: Hannes Draxler, Abdruck honorarfrei

Im Bild vlnr: Dr. Birgit Pfefferl, Head of Corporate Communications bei Steyr Automotive, DI (FH) Johann Ecker, Sprecher der Geschäftsführung Steyr Automotive, Michaela Paseka, Freiwilligenkoordinatorin bei Vita Mobile, Mag. Carola Kimbacher, Geschäftsführerin Vita Mobile Steyr